

# Die Sicherheit als Maxime

**Egal ob Einbruchschutz mit Alarmanlagen am Einfamilienhaus, Videoüberwachung im Gewerbebetrieb oder umfassende Sicherheitsplanung im Grossbetrieb: Simon Safe bietet von der professionellen Planung über die Installation bis hin zur fachmännischen Wartung alles aus einer Hand und hat sich damit längst einen vertrauenswürdigen Namen geschaffen.**

ml. Vor 13 Jahren wurde Ivo Simon als junger Hochbauzeichner, der eben erst drei Jahre im Sicherheitsunternehmen seines Vaters José Simon tätig war, vor harte Tatsachen gestellt. Der Vater wurde unerwartet krank und die Firma brauchte eine starke Führung. Seither ist vieles geschehen. Der damals 24-Jährige übernahm die Verantwortung und hat zusammen mit seiner Frau Nerina und dem gemeinsamen Partner, Peter Gerber, ein Kompetenzzentrum für Sicherheit aufgebaut, welches weit über die Kantonsgrenzen hinaus tätig ist.

## Steter Wandel

Lange waren es Schalteranlagen von Banken, welche das Hauptgeschäft ausmachten, doch diese wurden im Zuge der Digitalisierung rarer. «So hat sich nicht nur unser Geschäftsfeld geändert, sondern auch wir haben uns verändert. Mit dem neuen modularen Einbruchsystem errichten wir auf lange Sicht hinaus undurchdringliche Barrieren gegen unerwünschte Besucher», sagt Ivo Simon. Veränderungen erfordern eine grosse Flexibilität, und so hatte diese Neuausrichtung zum Ziel, dass neben den mechanischen Elementen wie Panzertüren, Tresoren und Sicherheitsräumen vermehrt elektronische Elemente dazukamen. Ivo Simon hatte sich in Projektleitung Sicherheitssysteme und Meldeanlagen weitergebildet und das Angebot

In dieser Serie stellen wir Mitgliedsbetriebe vor – die Auswahl erfolgt zufällig.



Beratung auf Vertrauensbasis: Nerina und Ivo Simon wollen nicht Angst schüren, sondern umfassend auf die Fakten und Möglichkeiten der Sicherheitsaspekte hinweisen.

auf Zutrittssysteme, Alarm- und Brandanlagen ausgeweitet. Zusammen mit Elektroingenieur und Partner Peter Gerber bilden die beiden mit ihren zwei Angestellten schlagkräftige Zweierteams, bei welchen das Mechanische und Elektronische ineinanderfließen. «Wir haben einen sehr vielseitigen und spannenden Job und erfüllen damit die höchsten Ansprüche bezüglich Sicherheit für alle Sachwerte unserer Kunden und werden dabei strengsten Normen gerecht», schwärmt der ehemalige Fussballamateur.

## Kombinationen bieten

Konkurrenz erkennt Ivo Simon zwar im Onlinegeschäft, doch er sieht dies pragmatisch. «Durch unsere Beratung, Installation und Service bleiben wir immer gefragt. Zudem sind wir vor Ort und über die Kantonsgrenze hinaus tätig.» Denn nur allein auf Kantonsgebiet wäre eine Existenz schwierig. Simons sind aber einerseits überzeugt von ihrem Preis-Leistungs-Verhältnis und andererseits wissen sie auch, dass es weitere Möglichkeiten auszuschöpfen gilt. So zum Beispiel bei der Hausplanung zusammen mit Architekten, wo optimale und alles umfassende Sicherheitskonzepte vermehrt zum Einsatz kommen werden.

Nächstes Jahr steht bei Simons das 25-Jahr-Jubiläum an. Doch bei den intensiven Ar-

beitstagen liegt dies noch in weiter Ferne. Viel mehr als Feste feiern, zählt für Nerina und Ivo Simon, dass ihre Kunden mit den Dienstleistungen rundum zufrieden sind. Und, wie die sympathische Unternehmerin lächelnd ergänzt: «...dass wir künftig etwas mehr Ferien mit unseren beiden Kindern verbringen können». Diesen Wunsch wird ihr ihr Mann trotz des sprühenden Tatendrangs und spanischen Vollblutunternehmertums nicht ausschlagen.



Ivo Simon erklärt seine Meldeanlagen: Störungen am System gehen auf seinem Handy ein und nötige Aktionen werden eingeleitet. Alarmmeldungen hingegen werden je nach Kundenwunsch auf Privatnummern oder auf Alarmempfangszentralen geschaltet.



Im hellen Showroom wird das umfassende Sicherheitsangebot aufgezeigt. Dazu gehören Alarmanlagen, Tresore, Videoüberwachungen.

